



El viernes de la semana pasada se llevo a cabo la final del torneo de FUTSSAL organizado por la Dirección de la Juventud y el Movimiento de Jóvenes Apostoleños (MAJ) con los equipos ganadores y todos los participantes se hicieron las premiaciones. Estuvieron presentes el Intendente Lic. Mario Viale, la Secretaria de Gobierno Cristina Merenda, el Director de Deportes Ulises Rotzen, La directora de Ambiente Aniela Zubrzycki, la Directora de Cultura Alejandra R. Querejazu y el Secretario Privado del intendente Marcos Ramírez.

La final que se jugó el viernes fue de las categorías sub 15 y sub 18.

El primer partido de la tarde fue de la categoría sub 15 el mismo se disputó entre La Segunda y Tuyuti, que resulto ganador por 5 a 4. El goleador del campeonato fue Artigas Facundo de La Segunda y el premio de mejor arquero fue para Juan Andrés Masiuk de Tuyuti.

La final de sub 18 fue entre Dinamo y Chaquito A que ganó con 6 goles contra 4 en un partido muy picante. El mejor goleador del campeonato fue Santiago Espinola de Dinamo y el mejor arquero salió Ruiz Ezequiel del mismo equipo.

A pesar de haber perdido este grupo se llevo todos los premios destacándose otro de sus jugadores el mejor del campeonato de Futsal, nos referimos Santiago Verón también jugador de Dinamo.

Desde la Dirección de Juventud realizaron un reconocimiento a todos los técnicos que acompañaron a estos equipos, agradecieron a los profesores de educación física que también

estuvieron ayudando y colaborando con el campeonato.

{phocagallery view=category|categoryid=342|limitstart=0|limitcount=0|displayname=0}

Fuente: Prensa Municipalidad de Apóstoles